

La tala de los árboles debe hacerse de modo científico, <sup>oct 29/</sup>  
 y cada vez que se arranque uno debe sembrarse otro. La <sup>37</sup>  
 alarma en Santiago de Cuba es injustificada, dice Zamora

El Jefe del Ejército, Coronel Batista, hizo ayer una extensa visita por varios Repartos de las afueras de la Habana. En su máquina cruzó por las zonas urbanizadas del Almendares, Kholy, y otros, y pudo observar en algunos lugares que la tala de árboles se ha hecho de manera inadecuada.

El Coronel Batista ha indicado a quien corresponde que la tala de árboles debe hacerse de acuerdo con los dictados de la ciencia de la agricultura, indicando que era conveniente no arrancar los árboles, aun aquellos que por tener sus raíces muy a flor de tierra, levantan las aceras. Estimo que siempre que sea necesario desenterrar un árbol se haga, pero con la condición indispensable de sembrar otro en el mismo lugar.

Después de su paseo por los Repartos urbanizados dichos el Coronel Batista visitó el edificio de la gran planta de radio que está fabricando el Ejército Constitucional en la Calzada de Columbia con el objeto de ofrecer a las Escuelas Rurales Cívico Militares de la República sus programas educacionales.

El Jefe del Ejército departió extensamente con el Comandante Asensio, Jefe del Cuerpo de Señales, a quien pidió que acelere los trabajos para que pronto puedan escuchar los escolares sus interesantes programas que irán a los más apartados rincones de la isla.



PATRIMONIO  
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR  
DE LA HABANA